

一丁目

「流しそうめん」

7月5日、一丁目では地域交流スペースにて「流しそうめん」と「焼きそば」を行いました。

食事前に入居者様は地域交流スペースに集まり、七夕の歌を唄ったりとカラオケを楽しみました。そして、11時30分より「流しそうめん」を行いました。皆様一生懸命そうめんをすくおうとされる姿や笑顔も沢山見られました。そうめんを食べた後は、焼きそばも召し上がっていただきましたが、「焼きそば」の方も好評で、皆様「おいしい」と喜ばれていました。8月も納涼祭など皆様に喜んで頂けるイベントがありますので、楽しみにして頂けたらと思います。

(青木 忠)



第27号
社会福祉法人景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

二丁目

「今月の二丁目」

今月のクラブ活動でヒルズ勝沼の入居者様達と施設内の花壇に、花の球根を植える作業をしました。暑い日にもかかわらず入居者様は手を汚しながら笑顔で「どんな花が咲くのか・・・」と楽しみながら、一つ一つ球根を植えていました。

また七月は七夕なので、入居者様に楽しんでいただくために、入居者様一人一人に短冊を書いていただきました。短冊が書けない入居者様は、職員が代理で短冊を書いていましたが、入居者様の中には、どんな願い事を書いてよいか、真剣に考え込んでいる入居者様もいらっしゃいました。

出来上がった短冊はセミパブリックに飾った笹に願い事が届くようにと、みんなで飾らせて頂きました。

(古屋 覚)



三丁目

「七夕飾り」

梅雨も明け日に日に暑さが増すこの頃、三丁目では7月5日に入居者様と一緒に七夕飾りを行いました。入居者様も職員もそれぞれ短冊に願い事を書き、願いが叶うようにと飾り付けを行いました。

また、7月19日の昼食はセレクトメニューで、そうめんと五目ちらしでした。入居者様ご自身で好みの具材を選んで頂き、ちらしとそうめんのどちらか好きなほうに召し上げて召し上がって頂きました。中には両方召し上がる入居者様もいらして、皆様とても美味しく召し上がっていました。

先月は勝沼町が全国で一番暑い地域となりました。これからもまだまだ暑い日が続きますが、入居者様、職員ともに体調を崩さない様しっかりと体調管理を行い、この夏を乗り越えようと思えます。

(渡邊 秀人)

